

LE GLOBAL PRIORITISATION EXERCISE

Face à des besoins humanitaires qui continuent d'augmenter et à des financements qui n'arrivent pas à suivre, le secteur humanitaire se tourne de plus en plus vers la recherche et l'innovation pour faire un meilleur usage des maigres ressources et s'adapter aux besoins changeants des populations affectées par des crises.

Nos connaissances sur le fonctionnement de la recherche et de l'innovation dans l'action humanitaire souffrent toutefois d'importantes lacunes. Elrha a donc lancé le Global Prioritisation Exercise (GPE), qui a pour but d'accroître l'impact des investissements consacrés à la recherche et à l'innovation dans l'action humanitaire pour les communautés affectées par des crises, en:

- révélant les activités et les tendances des investissements dans la recherche et l'innovation dans l'action humanitaire, en mettant en avant des exemples de réussites ;
- identifiant les domaines d'investissement les plus urgents selon les acteurs humanitaires et les communautés affectées par des crises ;
- aidant à développer un mécanisme de coordination inclusif permettant à de multiples acteurs d'aligner leurs activités par rapport aux besoins identifiés.

Les connaissances générées par ce travail, entrepris avec le soutien du Foreign Commonwealth and Development Office britannique et du ministère néerlandais des Affaires étrangères, seront communiquées plus tard au cours de l'année.

Cliquez ici <https://www.elrha.org/global-prioritisation-exercise/> pour en savoir plus.